

Herr Delling informierte über das Ergebnis der Gesprächsrunde mit den Bürgermeistern der Kreisjugendamtsgemeinden am 13.11.2012 (siehe hierzu **Anlage 3**). **Dezernent Wagner** betonte ausdrücklich, die in Aussicht gestellten Fördermittel des Bundes und des Landes reichten bei Weitem nicht zur Refinanzierung aus. Der Kreis sichere den u3 Ausbau durch die Bereitstellung von freiwilligen Mitteln in erheblicher Höhe und das bei den schwierigen Haushaltslagen der acht Gemeinden. Auf Anregung der **Abg. Männig** informiert die Verwaltung zur Niederschrift über die Verteilung der ersten Zuteilung der Bundesmittel in Höhe von 475.000 €, erweitert um die Bewilligungen im Rahmen der Vorfinanzierung durch das Kreisjugendamt:

– Gemeindekindergarten Wellerscheid (Much)	180.000 €
– Kath. Kindergarten St. Georg Seelscheid (Neunkirchen-Seelscheid)	288.000 €
– AWO Kindergarten „Sonnenblume“ (Alfter)	31.500 €
– Kath. Familienzentrum St. Matthäus (Alfter)	12.600 €
– Kath. Kindergarten St. Georg Miel (Swisttal)	180.000 €
– Kindergarten Calimero (Windeck)	6.300 €